
＜高砂市文化振興審議会＞ 各委員からの意見・質問一覧表

審議会資料頁 一連番号 施策番号
担当課
（主催）

事業の名称 質問・意見

議事録
P.27

－ －
文化スポー
ツ課

指定管理者
との連携

文化会館の運営向上委員会に関して、どのような話し合いが行われて
いますか。また、どのようなことが問題になっていますか。

総論 － － － －

様々な事業は完璧なものはなく、反省や検討課題、今後に向けての改
善や目標があると思いますが、Ａ判定を出すにあたってどのような意
見が出され、話し合いが行われたのか確認したい。また、前年度から
引き継いでいるものだけでなく、魅力あるまちにしていくために、新
たな提案があったのか確認したい。
例えば、ブライダル都市高砂ということに関して、市民がどのように
受け止め、高砂の売りと感じている人はどれほどいるのか。

総論 － － － －
昨年度の実績評価で評価が低かったところの改善案はありますか？
同じく、A評価が多いのですが、まだ上にS評価もあるので、重要だと
思う分野では、S評価を目指してほしいと思います。

総論 － － － －

市組織と文化行政の整合性（担当課として合っているのかなど）をみ
るために市組織表と事業の関連性を感覚（図等）でつかめたら良いと
思いました。（前回の意見書より）
上記の件、何らかの返答いただいていましたでしょうか？

1 3 3-3-3 総務課
後援申請の
案内、承認

どうして、個人の活動に対しての後援を行うことができないのか。個
人への後援によりどれだけのデメリットがあると考えているのか。

1 11 1-1-1
文化スポー
ツ課

高砂文化教
室「高砂
学」

高砂学の参加料、市民と市外の方の参加割合、人気が高いと聞いてい
ますが満席ですか。

1 17 2-1-2
文化スポー
ツ課

文化奨励
賞、　　文
化功労賞

現在「文化功労賞」など、専門職や団体での活動を何年か続けて功績
のある方に賞が出されていますが、新たに若い世代を対象とした新し
い賞を設け、より一層精進・研鑽に励んでもらうことを期待・応援
し、高砂の明日を担う次世代の育成に少しでも役立てていただきたい
思いです。

11 77 1-3-7

未来戦略推
進室　若
者・青少年
支援担当

中学生サイ
エンスキャ
ンプ

中学生を対象にしているが、遅すぎるのではないか、早い段階の小
５、小６年でしてもよいのではないか、考えをお聞きしたい。進路を
決めるのも、小５、小6でしないといけない場合も出てくるので一考
を要する。

1 101 2-2-7 産業振興課
地場産業人
材育成等支
援事業

「結びの石彫シンポジウム」について「ＰＲできた」と評価している
が、作品展示が終わった後も、作品紹介をしていただきたい。市とし
てももっとPRを図っていくべきではないですか。

1 103 3-3-5 産業振興課
企業との連
携

1 109 4-1-2
産業振興課
（高砂観月
能の会）

高砂観月能

16 106 5-1-3
産業振興課
（観光交流
ﾋﾞｭｰﾛｰ）

観光マップ
（ガイド
ブック）

観光マップですが、高砂町は沢山の町名があり、説明板も建てていて
この説明板巡りも面白いと思うのですが、そのようなマップはありま
すでしょうか？

たかさご万灯祭等、地元行事実施時に企業との連携を図る。高砂神社
能舞台で高砂観月能を実施し、謡曲「高砂」ゆかりの地をPRする。
上記施策に示しておられる通り、これらは高砂秋祭りと共に高砂神社
を拠点として開催され、高砂の歴史と文化を継承しつつ市外へ向けて
その魅力を発信する大変重要な行事であります。
これらの行事に対し、高砂商工会議所を通じ、人的・経済的支援を今
後も積極的に続けて参りたい。
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16 107 5-1-4
産業振興課
（観光交流
ﾋﾞｭｰﾛｰ）

夫婦和合・
結びのまち
推進事業

夫婦和合・結びのまち推進事業ですが、昨年度B評価とされていまし
たが、AやS評価にする案を何かお持ちでしょうか？高砂らしい事業だ
と思うので、ぜひ頑張って頂けたらと思います。また、どのように考
えているのかあるいはしたいのかわかれば、案を出せるのではないか
と思います。

18 123 1-1-1

都市政策課
（荒井ふる
さと再発見
し隊、タウ
ントレイル
伊保）

歴史学習会

これは担当課が都市政策課（荒井ふるさと再発見隊、タウントレイル
伊保）となっているが、前年度分で伊保が学習実施できず、Ｂ評価に
なったということで、２年度は、荒井地区のみで10回しているのは、
おかしいと思うのであるが、その理由は何か。

19 131 2-1-3 生涯学習課
旧入江家住
宅の活用

入江家は、これまで補修と保存してきていたが、これからはこれを活
用していく段階にきていると思うが、年１回の公開で、毎年度250万
は必要であるか。

19 133 2-2-2 生涯学習課
図書館運営
管理事業

120万で決算されているが、そこは所属する人の講師による時は、費
用は出ないと思うのですが、名誉館長の講座時の扱いはどの様になっ
ているのか。

20 135 2-2-7 生涯学習課

文化資源
（石の宝
殿・竜山石
切場の保
存、活用）

地域文化を考えるシンポジウムで市長が整備計画を考えていると発表
されたが、この事業のことですか。来年度の事業はどのように考えて
いますか？

20 136 2-2-7 生涯学習課
工楽松右衛
門旧宅保存
整備事業

保存整備事業は終了により、２、３、４年度は廃止になっているが、
これを利用した今後の計画へ施策はどのように進めていく方向である
か、お聞きしたい。

21 142 3-3-3 生涯学習課
後援申請の
案内、承認

どうして、個人の活動に対しての後援を行うことができないのか。個
人への後援によりどれだけのデメリットがあると考えているのか。

25 176 1-2-1 各課
歴史ガイド
クラブによ
るまち歩き

歴史ガイドクラブによるまち歩きですが、観光ビューローにもガイド
の方がいらっしゃいますが、相互の交流などはありますのでしょう
か？9月に東播磨地域ビジョン委員会ぐり石ネットグループが高砂の
まち歩きを主催したとき、私も参加しました。観光ビューローのガイ
ドさんでしたが、説明資料を丸読み（棒読み）で、ポイントを何点か
外していたのと情報提供もしましたが、お話されませんでした。（他
の方に伝えてくれませんでした）歴史ガイドクラブさんと経験の差以
上のものを少し感じたので、お聞きしています。
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